

Ritual de poder de Agares [Argus Panoptes]

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[7 de Septiembre del 2024](#)

Saludos a todos nuestros Satanistas Espirituales,

Estoy compartiendo el último Ritual para la Diosa Agares.

Agares era conocida como el poder titánico llamado "Argus Panoptes", que simboliza el poder de la percepción y la capacidad de ver el Reino Astral. Agares es un ser protector, que se especializa en la protección, pero también en la capacidad de ver el Reino Astral. Se ha incluido más información en el Ritual de Poder honorario.

Agares, como muchos otros Dioses, ha sido descrita en los materiales Goéticos como una mujer. En la historia del origen de la entidad, era un hombre. Estas interpolaciones pueden surgir de las necesidades del Ritual. A veces, ciertas deidades pueden parecer tener dos géneros [Este es el simbolismo de las energías masculina y femenina de un Dios]. Los poderes de los Dioses que están representados tienen una función activa y pasiva [Masculino y Femenino]. El Ritual aquí aborda esto en el contexto de la fuerza femenina.

Lo anterior no debe confundir, ya que en los rituales, estos pueden ser lenguaje simbólico. Por ejemplo, en los himnos de muchos dioses masculinos, se pueden ver casos en los que dan a luz; estas son alusiones a ciertos poderes que tienen. Estas NO son declaraciones literales, sino espirituales.

La Suma Sacerdotisa Maxine ha mencionado en una de sus publicaciones hace muchos años, que Agares era conocido como el Guardián o Deidad

Patrona de Argos. Argos solía ser tanto el nombre de una ubicación [una de las ciudades más antiguas de Europa] como de una dinastía de reyes de la Antigua Grecia, que se llamaban la Dinastía Argéada. Alejandro Magno también descendía de esta dinastía. A medida que estos gobernantes se dirigían al norte, crearon la Casa de Macedonia, un reino local en este lugar.

La Dinastía Argéada también se denominó Dinastía "Danaeides", que significa "Los de Danaan", que es muy similar a los Tuatha De Danaan en la historia irlandesa. Entre los antepasados míticos de los antiguos griegos había muchos lugares, ya que los dioses han sembrado humanos en muchos lugares desde que la Edad de Oro era una civilización global. Los antiguos también declaran abiertamente que provienen de los mismos dioses, era sabido en aquel entonces por todos los pueblos antiguos del mundo que descendemos de los dioses y no de ningún "mono". Los descendientes de su pueblo fueron los "Grandes" de la historia, aquí desde la Edad de Oro, para crear muchas ciudades y poblar la tierra en los siglos venideros hasta el día de hoy.

Argus es del rango de "Vigilantes", lo que significa que es una entidad muy avanzada. Es un Dios. El mito en torno a que tiene cien ojos es simbólico sobre el poder de la Serpiente Ascendida y la capacidad de ver el Reino Astral que se le otorga a uno a través de esto. En el mito, Argus es "asesinado" y luego se convierte en "Ojos en la cola del pavo real", el animal sagrado de Hera, que es un código para la percepción expandida que uno alcanza cuando avanza el Tercer Ojo.

Acerca del sitio de JoS, un pequeño recordatorio. Progresivamente y con el tiempo, las identidades reales de los Dioses se actualizarán en la Sección de Demonios, con sus "Nombres de Demonios", cuando estén demasiado corrompidos, se mencionarán allí solo para que sean reconocibles por aquellos que necesitan conocerlos en el contexto de la "Demonología". Como la mayor parte de esta "Demonología" está groseramente infestada de tonterías judías, tendrá una existencia mínima en JoS en el futuro. Solo con fines históricos.

Que Agares nos bendiga a todos para continuar en el hermoso camino de los Dioses. Espero que todos disfruten de este Ritual.

[\[PDF\] Ritual de poder de Agares - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666](#)